

Rungis

Tiens, le GERS arrive !

C'est la remarque qui courait dans le Pavillon de la volaille à Rungis vers 4 h 00 du matin le jeudi 20 novembre.

Depuis l'inauguration de la Rue du Gers en 2011, le syndicat de la volaille et du gibier de Rungis organise un Festival du Festif le troisième jeudi de novembre pour lancer la saison des produits de fêtes.

A cette occasion, et sous le parrainage d'André Daguin, le Gers s'est organisé pour être à nouveau le plus visible possible au cours de cet événement.

Gers Foie Gras, Avigers, La Ferme du Puntoun, la Maison Garbay, la Ferme de Phalange et Traditions des Coteaux, ont assuré la promotion du foie gras et des volailles festives du Gers en présence d'André Daguin.

Grâce à l'appui de Plaimont producteurs, les clients de Rungis ont pu déguster les préparations culinaires des producteurs accompagnées du vin de Pacherenc et découvrir le fameux brûlot à l'armagnac offert par le BNIA, tout cela en présence de la mascotte «Canard du Gers».

Cette opération a fait l'objet d'une communication de presse pour être relayée dans les magazines professionnels et grand public à l'approche des fêtes.

Une délégation de blogueurs et la chaîne M6 présents cette nuit-là, ont pu apprécier le dynamis-

me du Gers et la grande qualité de ses produits.



Affluence pour la dégustation de foie gras du Gers



Explications sur les volailles festives à des blogueurs